



La UNEX supera los 200 alumnos en su regreso presencial a las aulas

La enseñanza regresa al formato de itinerarios, con ciencias sociales, humanidades o arte

B. Blanco García

Las ganas de los estudiantes de la Universidad de la Experiencia (UNEX) del Campus Viriato de Zamora de regresar a la presencialidad —tras un pasado curso online que se retomó en febrero tras las suspensión del inicio de las clases en el pasado octubre por motivos de la pandemia— se ha materializado con una matriculación que ha llegado a alcanzar los 222 alumnos, una cifra que no se esperaba desde la organización. “Ha sido una respuesta muy satisfactoria, porque tampoco teníamos la capacidad de llegar a los niveles pre-pandemia por el control de aforos”, explica el coordinador de la UNEX en Zamora, Francisco Javier Rubio, quien calcula que en cursos anteriores se ha superado la cifra de los trescientos alumnos en las aulas de la provincia.

Tras el ilusionante periodo de matriculación, las aulas de la Escuela de Magisterio del Campus

Viriato de Zamora se volvieron a abrir ayer a estos alumnos mayores de 55 años, que regresaron a su rutina educativa después de un atípico curso en los que muy pocos —apenas un centenar de personas— se “atreveron” a continuar con los estudios a través de una pantalla de ordenador. En este sentido, desde la UNEX se realizó una adaptación piloto para estudiantes de Zamora, Benavente y Toro, que se impartió a través de una plataforma de la Universidad de Salamanca. Los que decidieron tomarse un año sabático por las circunstancias, lo hicieron en la mayoría de los casos porque la educación telemática que se ofrecía como alternativa no contaba con esa faceta de socialización que muchos de ellos buscan y que imprime un añadido muy atractivo para estas generaciones que quieren seguir aprendiendo.

Este curso 2021-2022 se vuelve a la estructura habitual de itinerarios, por lo que los alumnos de primer curso deberán elegir entre las



Alumnos de la UNEX en su primera clase del curso. | Jose Luis Fernández

modalidades de científico, humanidades, ciencias naturales o arte y patrimonio zamorano. En el primer cuatrimestre, además, los estudiantes de primero y segundo tienen la asignatura de Historia, mientras que Psicología se impartirá durante el segundo cuatrimestre. En el caso de los alumnos de tercer curso, estas materias serán las de Literatura y Derecho, en el primer y segundo cuatrimestre, respectivamente.

De esta manera, los alumnos de la UNEX vuelven a la rutina de sus estudios los lunes y martes de cada semana, aunque continúan con algunas adaptaciones debido a esta nueva normalidad, como la suspensión del acto de inicio de curso, la eliminación, de momento, de las conferencias en el salón de actos del Campus Viriato, y la obligatoriedad del uso de mascarilla, distancia de seguridad y ventilación en las aulas.